

STELLUNGNAHME zur Anfrage SPD-Ortschaftsratsfraktion Wettersbach vom: 10.02.2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP:	Ortschaftsrat Wettersbach 17.03.2015 65 8 öffentlich
Ferienbetreuung Heinz-Barth-Schule		

- 1. Besteht an der Heinz-Barth-Schule neben dem Betreuungsangebot während der Schulzeit noch ein zusätzliches Betreuungsangebot während der Ferien?**
- 2. Wenn 1. mit ja beantwortet wurde.
In welchen Ferien und in welchen Ferienabschnitten werden zusätzliche Betreuungsmaßnahmen angeboten?**
- 3. Falls 1. mit ja beantwortet wurde.
Welche Träger bieten diese Maßnahmen an?**

Zusammenfassend kann die vorstehende Fragestellung wie folgt beantwortet werden:

Das Betreuungsangebot an der Heinz-Barth-Grundschule Wettersbach umfasst, neben der von den Grundschulen garantierten verlässlichen Unterrichtszeit (2. bis 5. Schulstunde) die Ergänzende Betreuung (bis 14 Uhr) über die Ortsverwaltung Wettersbach und in Kooperation mit der Kinder-Stadtkirche e.V. Karlsruhe eine zusätzliche freiwillige Betreuung (bis 18 Uhr).

Eine Ferienbetreuung besteht an der Heinz-Barth-Grundschule seit dem Jahre 2008 über die Kinder-Stadtkirche e.V.

Neben den ersten drei Wochen in den Sommerferien wurde anfangs (2008 und 2009) auch eine Betreuung in den Herbstferien angeboten.

Das Angebot in den Herbstferien fand keine große Nachfrage. Seit 2010 findet zudem in den Herbstferien zeitgleich eine Betreuung im Schülerhort Hohenwettersbach statt. Dies hat zu einem weiteren Rückgang der Nachfrage im Herbst geführt, wodurch das Angebot in den Herbstferien eingestellt wurde.

Bezüglich der Sommerferienbetreuung hat der Träger folgende Anmeldezahlen mitgeteilt:

	1. Woche	2. Woche	3. Woche
2010	32	27	16
2011	41	36	12
2012	35	45	13
2013	40	40	8
2014	31	33	6

Die 3. Ferienwoche wird deutlich weniger nachgefragt als die beiden ersten Wochen. Dies überrascht nach Auskunft des Trägers nicht, in den anderen Standorten der Ferienbetreuung ist dies ähnlich.

Auf die geringere Teilnehmerzahl in der 3. Ferienwoche wurde mit einem Busbegleitservice zu den Kinder-Kirchen-Ferien im Hanns-Löw-Haus reagiert. Der "Shuttle" wurde zuletzt wenig nachgefragt, so dass das Angebot für die kommenden Ferien abgesagt wurde.

4. Wurden von Seiten der Elternschaft, des Elternbeirats oder der Schule Bedarfe bezüglich einer Ferienbetreuung oder noch zusätzliche Betreuungstage der Ortsverwaltung gemeldet?

Die offenen Betreuungsangebote in den Ferien werden stadtweit über die Broschüre "Betreute Ferienangebote für Schulkinder" und über das Internet kommuniziert. Auf das lokale Angebot an der Heinz-Bart-Grundschule wird über die örtlichen Medien (Wettersbacher Anzeiger, www.karlsruhe-wettersbach.de) hingewiesen, zusätzlich informiert der Träger über die Betreuung per Handzettel an der Schule, über das Jahresprogramm, das bekannten Familien per Post zugestellt wird und über Aushänge in den Kirchengemeinden.

Ein weiterer Bedarf an einer Ferienbetreuung an der Heinz-Bart-Grundschule Wettersbach wurde an die Ortsverwaltung bisher von keiner Seite herangetragen.

Auf unsere Anfrage hat die Kinder-Stadtkirche mitgeteilt, dass bereits eine Umfrage bei der Elternschaft der Schule geplant ist, in welchen Ferien Betreuung gewünscht wird, um das Angebot an den Bedarf anzupassen.